Caroline Laureau-Panel expose ses toiles





es expositions se succèdent mensuellement à l'office de tourisme du Réquistanais qui, accueille jusqu'au 27 juillet les productions à l'acrylique de Caroline Laureau-Panel sur le thème de la terre à la mer.

Le vernissage de l'exposition, organisé par Marjolaine, a eu lieu la semaine dernière, en présence des amateurs de peinture. Caroline a expliqué sa technique et ses motivations. Artiste autodidacte, Caroline veut simplement faire partager au public sa passion de la matière et des couleurs. Elle cherche à traduire la lumière, à éveiller les sens de chacun, à émouvoir, pour que le spectateur se laisse porter dans un rêve éveillé, pour le rendre attentif au bruissement du vent, à la légèreté de l'air, aux clapotis des vagues, à l'apaisement de l'âme.

À voir aux heures d'ouverture de l'office de tourisme. Le verre de l'amitié a été partagé.